

## Los premios Model se promocionarán en "Alicante Fashion Week"

18/07/2017



Morcillo y Sánchez han presentado esta nueva edición | Jesús Cruces.

Petrer se prepara para la 21ª edición de los Premios Model 2017, cuyas bases ya están disponibles en la página web de [Turismo](#). En esta nueva edición se ha decidido dar un giro a estos premios, y **por primera vez desde 2004 no entrarán a concurso los diseños de calzado porque quieren volver a sus orígenes** y potenciar la marroquinería y los bolsos de calidad que se crean en Petrer. Este certamen busca **promocionar el diseño, vincular la calidad de la principal industria de Petrer al mundo de la moda** y apoyar a talentos emergentes.

El edil de Turismo, David Mordillo, ha asegurado que

estos Model **"suponen un punto de inflexión ya que vamos a cambiar el enfoque y la visión. Este año se va a abandonar la faceta artística para adoptar una faceta más comercial"**. En ese sentido, Morcillo ha comentado que el objetivo es que los diseñadores presenten diseños y productos más comerciales y menos artísticos puesto que, con el nuevo enfoque de los premios, **el Ayuntamiento pretende, no solo premiar económicamente a los ganadores**, sino también allanarles el camino para la fabricación y comercialización de sus productos.



Imagen de archivo de la presentación de 2016 | Jesús Cruces.

La técnico del área, Sara Sánchez, ha indicado que se han instaurado dos premios: el galardón al **Mejor Diseño**, con una **dotación en metálico de 2.000 euros más un premio "puesta en marcha" de 1.500 euros**, un curso de diseño de calzado y accesorios a través del Colegio Europeo de Diseñadores de Calzado. El segundo es **premio "Alicante Fashion Week"**,

dotado con **500 euros en metálico, más el obsequio llamado "puesta en marcha" por valor de 500 euros**, que será votado por las personas que asistan a los desfiles que tendrán lugar del 6 al 9 de octubre en el certamen de moda "Alicante Fashion Week". También habrá **dos accésits de 250 euros en metálico para los finalistas de ambas categorías**.

Sara Sánchez ha indicado que para promocionar y lograr mayor difusión y visibilidad de los Premios Model "este año estaremos en Alicante Fashion Week, donde contaremos con un espacio expositivo en el que se mostrarán los modelos presentados".

El **fallo del jurado** no se conocerá hasta el domingo día **15 de octubre en el castillo de Petrer**, donde se entregarán los premios. Del 10 al 15 de octubre los bolsos presentados al concurso estarán expuestos en el mismo castillo. Los trabajos para la 21 edición de los Premios Model 2017 se pueden entregar **del 18 al 29 de septiembre en la Oficina de Turismo de Petrer**, calle Cura Bartolomé Muñoz, nº 2.